

Al Vuelo

Voy a contaros unos hechos que, por parecerme raros, no habrán contado otras personas.

Si eres mozo o moza y quieres encontrar apaño para casarte, preséntate en las municipales de Maranchón para salir alcalde o alcaldesa. Los dos últimos alcaldes se han casado.

He llegado a la conclusión de que el agua de Maranchón encoge la ropa. Cuando llego los pantalones me están bien, cuando me marcho me aprietan. Hay otros que piensan que la ropa encoge por la tranquilidad y las buenas comidas.

A pesar de la sequía en nuestro pueblo no faltó el agua durante el verano; empezaron las fiestas y estuvimos dos días sin agua. Como por estas fechas hay mucha gente y queremos ir bien "estrecolados" no pudimos evitar desprender nuestros efluvios anatómicos; hubiéramos olido todos igual si los muy limpios no se hubieran lavado con cualquier medio.

Algunos pudieron llamar a sus familiares para comunicarles que no



vinieran guarros y, cuentan otros, que por tomárselo al pie de la letra pararon el coche entre la central eléctrica y el antiguo lavadero para liberarse del último apretón.

Hemos mejorado en las comunicaciones telefónicas gracias a que Moviline y Movistar tienen cobertura en algunas zonas del pueblo. Lo difícil era encontrar la cobertura: primero saqué medio cuerpo en todas las ventanas de mi casa y casi nada, más tarde descubrí que junto a algunos contenedores de basura oía y olía mal, en la calle Vista Alegre podía hablar pero el perro de la casa se "esgañitaba" y me ponía nervioso, me acerqué a la carretera y los ruidos de tanto coche o los faros me perjudicaban, decidí ir a la carretera de Clares y era fenómeno de no ser por los coches. Con los ensayos pude hablar desde la terraza de mi casa si me subía a un taburete de madera. Al

fin encontré la cabina ideal en un camino silencioso desde el que se veían las estrellas. No os voy a decir el locutorio ideal porque es "Parte pa mí sólo"; no obstante, os recomiendo que os alejéis del Altollano y os vayáis al otro lado de la carretera.

La corrida duró tanto que se terminaron las bebidas frescas y menos frescas. Cuando salieron las vaquillas no se veía casi nada y se estampaban contra las barreras y paredes. Me lo pasé muy bien porque el espectáculo duró y en la Plaza de Toros estoy muy a gusto. Si esto se alarga, habrá que pensar en focos y luces.

Hace unos años decidieron los concejales municipales hacer a la Virgen "Alcaldesa" y, casi los mismos que la hicieron "Alcaldesa", no fueron capaces de saludarla cuando bajó en procesión a la Plaza.

A mitad de septiembre los contenedores de vidrio estaban hasta los topes. No sé si los vaciarán o habrá que solicitar dos más para volverlos a llenar.

Por Maranchón, Félix Sebastián "El Juaniche"

Cartas al Director

MARANCHÓN: EL ALCALDE DÁ PLANTÓN A LA VIRGEN DE LOS OLMOS

Sr. Director:

En la tarde del domingo 29 de Agosto los maranchoneros salimos en procesión con nuestra patrona por las calles del pueblo, (cosa que hacemos cada dos años).

Es tradición y acto institucional, que cuando la Virgen llega a la

plaza, la Corporación Municipal con su Alcalde presidiéndola, salude y dé la bienvenida a la Virgen en nombre de todo el pueblo.

Este año las puertas del Ayuntamiento permanecieron cerradas a la Virgen y a los cientos de fieles que la acompañaban y que esperábamos el saludo del Alcalde y su presencia en los balcones engalanados.

¿Dónde estaba el Sr. Alcalde?

Sabemos con certeza que nada grave, ni leve le impidió asistir a la procesión. Sus concejales presentes en dicho acto, y uno por

cada lado, tampoco representaron a la corporación Municipal, ni abrieron el Ayuntamiento para cumplir con este acto institucional.

Todo el pueblo estamos indignados con esta falta de respeto y desprecio a nuestras costumbres y tradiciones maranchoneras.

Le damos las gracias:

Maribel Gotor
Jesús Negrillo
Mercedes Bueno
Lola Valero

